

Frei sich bilden?
Aber selbstverständlich!
Um wen geht es eigentlich?

VORTRAG UND
WERKSTATTGESPRÄCH
mit **BERTRAND STERN**

freischaffender Philosoph

Fr, 18.9.2015 18 h Vortrag (ca.2 Stunden)
Sa, 19.9.2015 13-17 h Werkstattgespräch

in der Neuen Mittelschule Seitenstetten

Amstettnerstr. 29, 3353 Seitenstetten

einzel buchbar, Anmeldung per Mail an andrea.stiftner@gmx.at

bei Voranmeldung bis 16.9.2015 Vortrag € 10,00 (abends € 14,00)

Werkstattgespräch nur bei Voranmeldung bis spät. Vortragsende (€ 35,00)

Veranstalter: Elternverein der Mittelschule Seitenstetten-Biberbach

Frei sich bilden?

Aber selbstverständlich!

Um wen geht es eigentlich?

Bildungsfragen werden hierzulande zumeist so angegangen wie Probleme, die zivilisationskonform bloß einer technischen Reform bedürfen: Welch ein folgenschwerer Irrtum! „Bildung“ ist kein bloßes „Gut“, dessen Fehlbarkeit eine verbesserte Beschulung begegnen kann; vielmehr ist Bildung die Konkretion dessen, daß Menschen selbstverständlich frei sich bilden! Ist die Vorstellung der „Landschaften der freien Bildung“, dessen Träger und Präger nicht das verschulte (kindliche) Objekt ist, sondern der freie Mensch, nur eine Utopie? Nein, der radikale und originelle Ansatz eines Ausbruchs aus der Beschulungsideologie eröffnet in Wirklichkeit die Chance auf einen Paradigmenwechsel, wofür eine jede Person sich unmittelbar einsetzen kann. Folglich: was bedeutet und bedingt dieser Ansatz ethisch, politisch, konkret?

Beim Werkstattgespräch mit Bertrand Stern werden Möglichkeiten des individuellen oder sozialen Wandels erörtert, ggf. mit Videofilm-Ausschnitten.